



SACACORCHOS

- Estamos en una feria de denuncias de partidos políticos, que muestran que se trata de un recurso del que se ha abusado y con amplitud, al grado de reducirlo a mero recurso propagandístico, vea usted:
- El vocero de Morena Arturo Ávila denunció al PAN de la Ciudad de México ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por, supuestamente, ser parte de la organización de la marcha convocada por la Generación Z el pasado 15 de noviembre.
- El PAN ha denunciado a la presidenta Claudia Sheinbaum ante el INE por la convocatoria para el evento del próximo 6 de diciembre, por uso de recursos públicos para la concentración.
- El diputado del PAN Germán Martínez Cázares presentó denuncia en la CIDH contra la reforma al Poder Judicial y cambios a la Ley de Amparo, que se suma a la que presentaron otros panistas en la misma instancia denunciando actos de represión.
- También el PAN presentó otra denuncia, esta vez ante la FGR, por el llamado "Bloque Negro", al cual acusan de ser parte de una estructura controlada por el gobierno de Morena.
- ¿Cuántas de estas denuncias prosperarán?